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C.A. N°1 /2024 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du CDOS du LOIRET 

du mardi 20 février 2024 
à 18h30 à la Maison des Sports d’Olivet  

Présent.e.s : André BENHENNA, Alain BOYER, Ludovic CHARDERON, Sylvain EDINE, Francis LANCEROT,  
Jean-Pierre MISSERI, Nathalie ROS. 

Excusé.e.s : Gérard BOUDON, Eléa COQUARD, Christophe CHARREIRE, André DHUIVONROUX, Régis FLAMENT, 
Adeline MAYEUX, Jérôme VILAIN. 

Absent.e.s : Céline HEBERLE, Aymeric LACOMBE 

Assistent : Michel ARNOULT Trésorier d’honneur, Adeline GERARDIN, Frédéric GILLES, salariés du CDOS. 

 

A/ HOMOLOGATION PV DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 12 DECEMBRE 2023 
Adopté à l’unanimité. 

B/ ASSEMBLEE GENERALE DU CDOS  
 - mardi 19 mars 18h30 à la maison des sports 

- présentation habituelle 
- cooptation de Monsieur Bruno PAON (football) par le CA, qui devra être ratifiée lors de l’assemblée 
générale 
- moment partagé avec la DRAJES 
- projets 2024 

C/ NOUVEAU SITE INTERNET 
Lancé début janvier, ce site, pur produit interne, accentue, comme prévu, sa nouvelle présentation et une 
manière différente de retrouver les articles mis en ligne très régulièrement. Un site dans l’air du temps, devant 
séduire davantage d’internautes. 

D/ ACTIVITÉS 
- retour sur les Trophées de la Jeunesse : belle réussite à Chamerolles - les petits changements dans le déroulé 
furent appréciés par le public : assistance nombreuse, composée des familles, des encadrants, des élus de 
clubs aux responsables départementaux - sympathique présence d’élu.e.s du Conseil départemental, très 
investi.e.s dans la réussite de la soirée. - nous lancerons l’édition 2024 au cours du mois de juin – Nous 
apporterons quelques modifications au règlement. Nous souhaitons une meilleure implication des structures 
départementales 
- MFR : annulée en octobre. L’intervention se déroulera le jeudi 11 avril à Jargeau 
- sollicitation demandée dans le cadre la foire exposition d’Orléans du 5 au 14 avril au COMET, avec les Jeux 
Olympiques pour fil conducteur 
- La Loirétaine 2024 les 25 et 26 mai : le dossier progresse, malgré les habituelles difficultés générées par les 
exigences de nos partenaires – la participation sportive est bouclée 
- le CDOS sera présent à l’Assemblée Générale des maires et présidents de communautés de communes du 
Loiret (AML), le 16 mars  

E/ RELAIS DE LA FLAMME OLYMPIQUE  
- nous suivons le dossier, malgré le non-appel à notre contribution. Tout se passe hors de notre périmètre, 
entre les sponsors, soutiens de l’opération de communication, le département, et les communes accueillantes 

- dans ce cadre nous interviendrons auprès de scolaires neuvillois : quizz sur l’olympisme, le sport et la santé 
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F / TIG - MINISTERE DE LA JUSTICE  
- démarchés par l’ATIGIP, Agence du Travail d’Intérêt Général et de l’Insertion Professionnelle, nous 
souscrivons à l’idée que le sport puisse être un accompagnateur de ces personnes en difficulté passagère en 
leur proposant des interventions bénévoles au sein des structures sportives pour s’acquitter de leur 
condamnation à des travaux d’intérêt général. 
- nous y reviendrons dans les projets de l’année lors de l’AG du 19 mars. 

G / FRANCE EMPLOI / CONSEIL DEPARTEMENTAL : RSA  
- nouveau dispositif après la mutation de Pôle emploi devenant France Emploi  
- resserrement du suivi des allocataires du RSA 
- l’expérience mise en place à Montargis va s’étendre à l’ensemble du département 
- 15h obligatoires de travail par semaine à effectuer par chaque allocataire afin d’inciter à retrouver plus 
facilement un emploi à temps plein 
- le sport est un des acteurs pouvant s’inscrire dans le dispositif afin d’aider ces personnes en difficulté 
transitoire 

H / VISITE DE MME CAROLINE JANVIER DÉPUTÉE DU LOIRET 
- visite de la maison des sports  

- libre-échange sur la vie associative et les difficultés présentes et à venir pour le sport et les bénévoles 

I / RESEAU DEPARTEMENTAL  
- afin d’affermir plus encore nos liens au sein-même du mouvement sportif départemental, nous voulons, 
avec l’accord des présidents, réunir les éducateurs-trices des comités et des clubs volontaires, pour mieux 
nous connaitre, partager, échanger, débattre de sujets propres à ces métiers de l’encadrement, élaborer des 
projets communs… 
- la première invitation à une réunion traitant de ce projet se fera d’abord à l’intention des président.e.s  

J / TRESORERIE  
- pas d’inquiétude particulière signalée par le trésorier absent, excusé en ce mardi 
- relèvement du taux de remboursement des frais kilométriques à compter du 1er janvier, celui-ci passant à 40 

centimes/km 

K / QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 
- jeudi 6 juin 19h à la maison des sports, organisation d’une soirée d’information abordant le dopage, invités 
à compléter et contenu à peaufiner, document d’invitation à prévoir 
- remarque justifiée : nous entendons beaucoup parler des Jeux dans les discours des élus, mais pratiquement 
total silence sur le mouvement olympique, pourtant rouage essentiel dans le fonctionnement et le 
développement du sport français.  
Comme quoi, il est nécessaire de rappeler que la réalité du paysage sportif dans notre pays est loin d’être 
celle que l’on nous expose et, qu’en vérité, le sport n’occupe certainement pas la place qui devrait être la 
sienne dans la vie des français.e.s. La France : une nation sportive ? Encore beaucoup de chemin à parcourir 
avant que les représentants.e.s du peuple ne traitent objectivement du sujet dans leurs propos. 
- chaque élu.e olympien.ne fera prochainement son portrait chinois – (invitation interne) 
 
 

Le Secrétaire général         Le Président, 

Christophe CHARREIRE        Alain BOYER 


